

## Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe.

1. Korinther 16,14

Vielleicht kennen Sie den Europapark an der französischen Grenze. Dort kann man seine Ferien verbringen. Man muss einmal bezahlen, dann kann man dort wohnen, essen, lesen, schwimmen, Achterbahn fahren, Sport treiben, Konzerte besuchen – einfach alles. Das ganze Leben spielt sich im Europapark ab. So ähnlich sagt es unsere Jahreslosung: Euer ganzes Leben soll sich in der Liebe abspielen. Gott ist Liebe. Seine Liebe zu uns zeigt er dadurch, dass Jesus Christus für uns gestorben ist. Deshalb könnte man die Jahreslosung auch so formulieren: Euer ganzes Leben soll in Jesus Christus stattfinden. Wir sollen die Gebote von Jesus einhalten, also Gott über alles andere lieben und z.B. das Vaterunser beten. Wir sollen Jesus nachfolgen und wie er die Wahrheit sagen, Gott loben und uns den Hilfsbedürftigen zuwenden. Und wir dürfen dafür die Kraft von Jesus Christus im Gebet erbitten. Wenn wir das tun, verändert sich unser Leben zum Besseren. Und die Welt gleich mit. Was kostet es? Eine Übernachtung im Europapark all inclusive kostet für eine vierköpfige Familie etwa 400,- EUR. Der Eintritt in den Lebenspark von Jesus kostet uns nichts. Aber er ist nicht umsonst. Jesus Christus selber hat den Preis bezahlt mit seinem Blut am Kreuz. Damit wir im Rahmen der Liebe unser Leben führen können. Damit Jesus unser Lebensraum sein kann.

Symbole für diesen Lebensraum sind die Kirchgebäude. Dort merkt man den Unterschied zum lärmenden Alltag draußen. Hier kann man Jesus erleben. Hier kann man auftanken. Hier kann man mit Jesus leben. Ich wünsche Ihnen, dass Sie das neue Jahr betreten wie eine Kirche.

Ihr Pfarrer Sebastian Führer